
Al Signor Sindaco del Comune di RIO 
e, p.c. Al Signor Presidente del Consiglio Comunale di RIO 

 
Rio Marina,  ______________ 

 
Oggetto: “interrogazione a risposta scritta sull’assenza del sindaco e/o dell’assessore ai 
trasporti all’incontro dello scorso venerdì 5 aprile sulla continuità territoriale via mare”. 
 
Il sottoscritto consigliere Pier Luigi Casini del gruppo Cambiamo!:  
 

RICHIAMATO l’incontro dello scorso venerdì 5 aprile tra i marittimi di Toremar, i 
sindacati dei trasporti e i sindaci dell’Isola d’Elba per discutere sul nuovo bando di 
continuità territoriale marittima, in fase di predisposizione dalla Regione Toscana; 
 
RILEVATO dalla rassegna stampa che fra i sindaci presenti era assente quello di 
Rio, ma pure l’assessore ai trasporti Mirco Mancusi, vale a dire che il nostro 
comune non era presente seppure ha due porti, quello di Rio Marina e Cavo, serviti 
dalle navi Toremar in convenzione per la continuità territoriale;  
 
CONSIDERATO come al momento la situazione sia molto delicata, anche perché il 
nuovo bando sulla continuità territoriale marittima è in fase di predisposizione da 
parte della Regione Toscana, dove tuttavia si pongono le nuove basi per una 
prestazione essenziale per la vita dei nostri cittadini e dell’economia dell’intera 
Isola; 

 
Lo scrivente  

INTERROGA 
 
il signor Sindaco per conoscere: 
 

a) se corrisponde a vero quanto letto sulla stampa locale e cioè che anche 
questa volta, il nostro Comune non ha partecipato alla riunione sulla 
continuità territoriale via mare; 

 
b) se così fosse si domanda il motivo per cui né il sindaco né l’assessore ai 

trasporti erano presenti all’incontro dello scorso venerdì 5 aprile tra i marittimi 
di Toremar, i sindacati dei trasporti e i sindaci dell’Isola d’Elba; 

 
c) se la giunta comunale ha intenzione di chiedere alla Regione Toscana di 

ritornare all’Elba e confrontarsi con il territorio, prima di assumere qualsiasi 
decisione in merito al nuovo bando di continuità territoriale marittima; 

 
d) se elenca le proposte che la giunta comunale intende fare alla Regione 

Toscana in merito al nuovo bando di continuità territoriale marittima. 
 
L’interrogante rimane in attesa di una risposta scritta nei tempi stabiliti dal vigente 
regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale.  
 

Distintamente, 
 

Pier Luigi Casini 



______________________ 


